

Actividades durante los años 96 y 97 de la Asociación de Amas de Casa de Les Coves de Vinromà

El 1 de septiembre realizamos un viaje de fin de semana a Andorra. Empezamos las reuniones con una charla extraordinaria, para dar la conformidad sobre la transformación de la Asociación de Castellón en Federación, al terminar celebramos una merienda de Hermandad.

En noviembre, el primer domingo del mes, hicimos una reunión para prepararnos sobre la Navidad, acordamos hacer lotería y un viaje a Valencia a visitar Comercial de Bordados con otras compañeras de Salsadella (también visitamos el Ayuntamiento y el Museo del Ninot).

A principios de diciembre viajamos hasta Castellón, para visitar Congelados Husmar, también con las compañeras de Salsadella.

El día 18 de diciembre reunión, para celebrar todas juntas la Navidad con merienda y sorteo

de macetas de Pascua.

El 2 de febrero, reunión para celebrar la festividad de nuestra patrona, la Virgen Sta. Águeda, con la celebración de Misa a las 4:30 y luego chocolatada con panquemados y sorpresas.

23 de febrero, merienda de Manos Unidas, invitando a todas las personas a que hicieran un donativo de 500 pts. Se recaudaron 43.000 pts., las cuales ayudaron a la construcción de un aula para un colegio de niños abandonados del tercer mundo.

5 de abril, viaje de fin de semana a Andorra.

11 y 14, charla en Castellón, con la Junta Provincial y las demás Asociaciones de la Provincia.

El 4 de mayo merienda de Hermandad con las socias.

El 27 de mayo, viaje a Vila-real, estábamos invitadas a visitar el centro comercial Continente.

El 29 de mayo, fiesta provincial,



en la cual nos reunimos socias de toda la provincia de Castellón, con invitación de las autoridades del pueblo donde se celebra y las de Castellón; este año se celebró en Artana y coincidimos 650 amas de casa. De aquí de les Coves fuimos seis, es una fiesta de fin de temporada preciosa y con una convivencia estupenda; terminó con una comida de Hermandad y baile.

27 de julio fiesta local de fin de

temporada en la cual se bendijo una Imagen que compramos y depositamos en un altar de la Iglesia en honor a Sta. Águeda, con celebración de misa y ofrendas a la Virgen por parte de las socias. A las dos de la tarde nos reunimos todas en el restaurante El Molí, para comer las socias todas juntas, y con los maridos que quisieron acudir, finalizamos con baile, fue divertido y nos lo pasamos muy bien.

El 15 de agosto fiesta de la Virgen de Nuestra Señora de la Asunción, por la tarde celebramos con una ofrenda de flores el día de nuestra Patrona, al finalizar tomamos todas juntas un refresco en el bar les Coves.

Aquí terminan nuestras actividades hasta primeros de octubre.

